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  みとめ合い まなび合い たかめ合い きたえ合う 祝梅っ子 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

祝梅小学校の歴史「校章」 

千歳市立祝梅小学校 校長 橋本 由美 

 

 気温の上昇と共に、草木や花が新芽を膨らませています。子ども達は、進級した学年で

新たな学級づくりをしています。学級のルール、学習の仕方等、学ぶことも馴れることも

たくさんあります。その一つ一つの経験が、成長へとつながります。 

 先日、全校参観日・ＰＴＡ総会・懇談会を行うことができました。保護者の方が多く集

まるので、時間を割り振ったり、控え室で待っていただいたりしました。参観しづらい場

面もあったと思いますが、皆様の「譲り合う気持ち」を嬉しく感じました。子ども達の学

びを止めないためにも、もうしばらく感染症対策にご協力ください。 

 

去る４月２５日は、祝梅小学校４５回目の開校記念日でした。あらためてグラウンドか

ら校舎を眺めると、校章が輝いています。開校当時の資料を調べると、「祝梅小の校章」

について書かれたものがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

透明シートに校章図案の下絵を何枚もかき、重ね合わせ 

ながら創り上げた様子がうかがえます。初代校長先生の学 

校への思いと、それを支え続けてきた保護者・地域の皆様 

の思いを、４５年間受け継いできた祝梅小学校。令和３年 

３月で、３８３６名の卒業生を送り出しました。これから 

も、地域の学校として、皆様のお力を借りながら、祝梅小 

の子ども達と歴史を重ねていきます。 

 

 学校へ来た際には、グラウンドから１階児童玄関前にある「校章」を眺めてください。

４５年間、登校する児童を見守ってきた校章です。  

 

令和３年４月３０日発行 

第２号 

夢をもち 主体的に 行動する子を育む 

～言葉＆思いやり＆健康～ 

《校章図案》  昭和５１年（１９７６年）４月２５日制定 

梅の花を中心として図案化し、さらに５本のペンで星形として、祝梅小の子どもが希望に満

ちて、明るく・強く・のびのびと正しく成長していくことを願って考案した。 

・梅の花を中心にしたのは、祝梅小であることが一見してわかる。祝梅小で学ぶことの誇りと

学校に愛着を感じ取らせたい。 

・星形になる５本のペンは、「健康・自主・真理・責任・勤労」を願っている。 

・星形は、未来に向かってしっかりと方向を見定めて大きな希望をもって伸びてほしい。       

初代校長  髙野三男 氏 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６日(火)は前日準備として、新６年生が新１年生の入学式の準備や校内の清掃のために

登校しました。最高学年としての初仕事です。様々な場面でテキパキと仕事をこなす６年

生の姿は、最高学年としての自覚にあふれていました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

１年生は、入学してからしばらくは、学校に慣れるために、３時間授業や４時間授業な

ど午前授業を行いました。この期間に新１年生のための下校指導を行いました。いくつか

の大まかな地域に分け、それぞれの方面まで先生方が引率して、子ども達が実際に利用す

る通学路や交通ルールを確認しながら行いました。１年生の子ども達にとってはドキドキ

の登下校ですが、安心して学校に通えるようになるための練習です。また、交通指導員さ

んに来校していただき、わかりやすく交通安全についても学習しました。幼稚園や保育園

の時とは違い、しっかりと自分たちで歩いて登下校できるように頑張っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度も多くの保護者の皆さまや先生方に見守られながら、入学式を行いました。残念な

がら、新型コロナウイルス感染症対策のため来賓の皆様や在校生の多くは参加はできませ

んでしたが、式の中では、PTA を代表して岡田博樹 PTA 会長、在校生を代表して児童会

会長６年１組永延愛琉さんが歓迎の言葉を話しました。これから始まる学校生活への期待

と緊張は、新１年生の皆さんや保護者の皆様も同じかと思いますが、登下校時には地域の

交通安全指導員、見守り隊の方々が、本校では優しいお兄さん、お姉さん方が見守ってい

ます。スタッフ一同が全力で、安心して仲間と学びあえる環境を作って参ります。 

新１年生のがんばりを、ご家庭と地域、学校とともに支えていきましょう。 



 

 

 

 今年度も６年生が、朝の祝梅タイムの時間に、読み

聞かせなど１年生のお世話に行きました。まだ学校生

活に慣れていない１年生にとって、６年生のお兄さん

やお姉さん達が行ってくれる読み聞かせなどは、とて

も楽しみな活動の１つになっていました。また、初め

ての経験でしたが、毎年６年生が行うことになる伝統

的な活動ですので、今年度もしっかりと引き継いでく

れています。緊張感いっぱいですが、さすが６年生、

しっかりと行っています！頼りになります。 

 

 

 ついにこの時がやってきました。１年生も１５日から

待ちに待った給食がスタートしました。担任の先生から

の給食の時の約束事、配膳や片付けの仕方などのお話を

しっかりと聞いていました。覚えることはたくさんあり

ましたが、みんなでおいしく給食を頂きました。 

 

 

  

 ２４日(土)は、今年度最初の授業参観と令和３年度の PTA 総会

がありました。コロナ禍ではありましたが、PTA 総会がありまし

たので、久しぶりに全校一斉の授業参観を行いました。もちろん

新型コロナウイルス感染症対策をしっかりとしたうえでの実施と

なりました。その対策の一つとして、全クラスで授業を参観でき

る時間を出席番号で区切るという形を取りましたが、多くの保護

者の方々にご理解ご協力をいただくことができました。そのため、

子ども達の頑張りを授業の最初から終わりまで全部見ていただく

ことはできませんでしたが、どこのクラスでも張り切って授業に

臨む姿を見ていただくことがで

きました。また、参観授業後は、

令和３年度の PTA 総会を TV

放送で行いましたが、こちらに

も多くの保護者の出席をいただ

くことができました。今後とも

よろしくお願いいたします。 



 

 

 ２２日(木)に今年度初めての避難訓練を実施しました。災害はいつ起こるかわかりません。３年ほど

前の胆振東部地震は、明け方のまだ多くの人が寝静まっている時に起こりました。あまりに突然の出来

事で、人も建物も本当にたくさんの被害が出てしまいました。もちろん災害は地震だけではありません。

火災も含め、災害時にしっかりと自分の命を守るため、安全かつ迅速に行動できるようになるために実

施しています。今回は、地震を想定した訓練でグラウンド 

まで上靴のままで避難しました。各学級とも、真剣に 

取り組むことができました。また、この時外から戻って

きた１年生の上靴を、数名の６年生がしっかりと拭いて

いました。 

 

～事前事後指導時、聞くときは真剣です！～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～６年生の選ばれたメンバーが 

汚れた上靴をきれいにしていました～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　

　
　

　

内科検診(4・5年)

校務部会　
ALT　P)運営委員会 P)古紙回収

特別支援委①（3・4年）
土曜授業日①　３時間授業
保護者引き取り型下校訓練

　
　
クラブ①　内科検診(あ・２・３年)　あいさつ運動(～14日)

口座振替日　学年部会　いじめアンケート(～14日)

交通安全教室（１・３・４・５・６年）
運営委

フッ化物洗口
研修日② 職員体育

特別支援委①（１・２年）　

ALT ネット安全教室(４・６年)
特別支援委①（５・６年）　定時退勤日

 
 

 
 

委員会③　代表委員会　ＡＬＴ　
定例作品展①　学年部会　第１回推進委員会
参観日（5校時１・２年、６校時３・６年）　　

 
フッ化物洗口　

職員会議
参観日（5校時あさがお、6校時４・５年）　交通安全教室（２年）

尿検査一次　各係打ち合わせ
遠足　ＡＬＴ　

 
　

　
　

　
クラブ②　 グラウンド石拾い

口座振替日　学年部会
防犯教室

通知表検討委①
眼科検診(1･3･5年)　P)環境整備作業

フッ化物洗口なし　係・種目説明会
全国学力・学習状況調査（６年）
　

遠足予備日　弁当持参日　ＡＬＴ　
 

 
 

 
 

クラブ③　読書週間（～6/4）　
学年部会　

曜 学校行事

1 土

日

2 日

3 月 憲法記念日

5 水 こどもの日

4 火 みどりの日

6 木

7 金

8 土

9 日

10 月

11 火

13 木

12 水

14 金

15 土

16 日

17 月

18 火

19 水

21 金

20 木

22 土

23 日

24 月

25 火

27 木

26 水

28 金

29 土

30 日

31 月


